

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA FECH À WANGEN AN DER AARE

# LE NOUVEAU PRÉSIDENT EST DANIEL STEINMANN

Pour succéder au Dr méd. vét. Michel Dahn, démissionnaire, la Fédération suisse d'élevage du cheval de sport (FECH) a choisi un nouveau président en la personne de Daniel Steinmann. Et le comité est au complet. Ce jeudi 18 avril à Wangen an der Aare, les délégués ont serré leurs coudes.

**A**près un vétérinaire romand, un agriculteur de Suisse orientale: Daniel Steinmann a été nommé président de la FECH. Agé de 55 ans, ce maître-agriculteur diplômé s'occupe d'un domaine de 40 hectares, d'une pension pour chevaux et d'un élevage à Rüti/ZH avec sa compagne Silvia Bossert. Daniel Steinmann élève des chevaux depuis 1983, d'abord des haflingers pendant dix ans, puis aussi des demi-sang. Il a présidé plusieurs associations de haflingers et les ventes aux enchères de poulains d'élite de l'ACSS.

**Daniel Steinmann (ci-contre)** succède donc au vétérinaire de Bogis-Bossey/VD Michel Dahn, qui faisait partie du comité depuis 2012 et le présida deux ans plus tard. Les dirigeants l'ont remercié pour son grand engagement et sa compétence, le nommant membre d'honneur de la FECH et Michel Dahn a été chaleureusement applaudi.

Mêmes honneurs pour Brigitte Bisig, qui s'est occupée de la communication et du marketing durant treize ans au comité. Liliane Kiener, qui s'est beaucoup engagée comme présidente du comité d'organisation des finales suisses à Avenches-IENA durant cinq ans, a aussi été félicitée. Les trois nouveaux membres du comité sont Eva Lachat, cavalière de dressage, qui forme des chevaux,



© Katja Shuppia

judge des épreuves et co-dirige le centre équestre de Bellelay avec son mari, le chef de piste réputé Gérard Lachat, membre du Jura Demi-Sang, Simone Weiss, de Wädenswil, vétérinaire et membre du syndicat d'Einsiedeln, et Marie Zeh, de Sissach, conseillère en marketing, membre du syndicat de Bâle-Campagne et environs.

Sur recommandation de la Commission sur l'avenir des finales suisses d'élevage, le comité a proposé de poursuivre les finales à Avenches-IENA durant la période de 2020 à 2024 «si des conditions-cadres appropriées peuvent être négociées avec IENA», si possible d'ici à la fin de l'année.

Les finales 2019 étaient déjà attribuées à IENA. Une grande majorité a dit oui. Idem pour la réduction des taxes pour l'inscription de juments sans papiers à l'élevage (200 fr.).

Les éleveurs les plus «successful» en 2018 ont été honorés dans l'ordre: 1. L'Élevage du Roset, de la famille Rizzoli, de Genthod, 2. L'Élevage de Worrenberg, de Ferdi et Sandra Hodel, de Volken, 3. L'Élevage Athletic, de Pascal Bucher, à Retschwil et Martin Bannwart, à Gunzwil. Les éleveurs des meilleurs chevaux de complet ont aussi été récompensés, soit Jean-François Johner, du Chalet-à-Gobet, pour les 5 et 6 ans, et Béatrice Maurer, de Villeret, pour les 7 ans et plus. U A. P. avec communiqué H.I.S.